



Rückblick auf unseren Kundenanlass

Am 9. September 2017 durften wir zusammen mit unseren Kundinnen und Kunden, Partnern, Freunden und Fans einen wunderschönen, spassigen und unterhaltsamen Kundenanlass feiern. Unter dem Thema Schwendimann's Industrie 4.0 gab es allerhand technisches und zukunftsweisendes zu bestaunen. Doch zuviel Technik vergrault den Geist und daher haben uns das Komikerduo Comedia Zap und Archibald Brändli alias Securifas während dem Anlass und in vier grossartigen Shows die Gemüter erheitert. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön unseren Humorjongleuren.

Allen Helferinnen und Helfern möchten wir ein riesengrosses Merci aussprechen. Ohne Eure wertvolle Mithilfe wäre ein solcher Anlass schlichtweg nicht möglich!



Alle Fotos finden Sie unter folgendem Link:
www.schwendimann.ch/ueberuns/fotogalerie.html

Wettbewerbsgewinnerin

Wir gratulieren der Gewinnerin unseres Wettbewerbs! Regina Imhof aus Wohlen hat einen zukunftsweisenden und rasanten Tag mit unserem Mietwagen Tesla Model X gewonnen. Wir wünschen viel Spass!

Das Merkwürdige an der Zukunft ist wohl die Vorstellung, dass man unsere Zeit einmal die gute alte Zeit nennen wird.
(Ernest Hemingway)



Pensionierung von Michele Sabato

Nun ist es soweit: Am 30. September 2017, nach 46 Jahren Einsatz für eine saubere und freundliche Abfallentsorgung in unserer Region, hat Michele Sabato sein Pensionsalter erreicht.

Ein riesengrosses Dankeschön

An dieser Stelle möchten wir Michele noch einmal für seinen unglaublichen Einsatz und seine Treue über all die Jahre danken. Michele hat in seiner Zeit bei uns seit 1971 sage und schreibe vier Generationen Schwendimann-Chefs erlebt. Michele war stets mit Herzblut und Begeisterung bei der Arbeit und hat sein Umfeld mit seiner frohen Art stets bereichert.



Wohlverdienter Ruhestand ... oder doch nicht?

Michele würde seinen wohlverdienten Ruhestand antreten, doch da er es nicht übers Herz bringt, Eure Abfälle und Wertstoffe stehen zu lassen, will Michele seine verdiente Pension nutzen, hobbymässig den Spass vom Entsorgungserlebnis weiterhin bei uns aushilfsmässig zu geniessen. Wir freuen uns riesig, unseren dienstältesten „Chefbelader“ gelegentlich zu unseren Mitdenkern zählen zu dürfen. Denn nach so vielen Jahren können wir uns einen Alltag ohne Michele einfach nicht so recht vorstellen.

Die Familie Schwendimann und alle Mitdenkerinnen und Mitdenker danken Dir, Michele, dafür wie Du bist und was Du für uns alle gemacht hast!